



## La Asociación Contra el Cáncer busca apoyo a sus proyectos en la calle

:: SARA MARTÍN

**SALAMANCA.** Cada vez se hace más difícil no encontrar un caso de cáncer ya sea en nuestra familia o entre nuestros amigos, por ello es muy importante apoyar la investigación contra esta enfermedad que cada vez deja más huella entre las personas.

La delegación de la Asociación Española Contra el Cáncer -Aecc- realizó ayer, como cada año, una cuestación en la que alrededor de 400 personas dejaron sus quehaceres a un lado para apoyar la causa y salir a las calles con las ya conocidas hu-

chas verdes.

Inmaculada Rodríguez, presidenta de la delegación de Salamanca de Aecc que visitó varias de las mesas repartidas por la ciudad, declaró que el año pasado se recaudaron 52.000 euros en la cuestación y que la recaudación aumentó «bastante con respecto a la anterior». «Este año el resto es que la cantidad recaudada sea mayor» señaló.

Respecto a los proyectos que la asociación financia en Salamanca, Inmaculada Rodríguez manifestó que este año Aecc en Salamanca «es pionera en financiar investigación



Inmaculada Rodríguez junto a la vicerrectora Cristina Pita. :: ALMEIDA

clínica en el ámbito hospitalario», habiendo así dos proyectos financiados este año en el Hospital Universitario de Salamanca: uno en la planta de oncología «para hacer terapia de ayuda respiratoria en pacientes oncológicos con disnea», el

cual se basa en una beca de investigación que se ha concedido este año; y otro proyecto realizado en «oncología pediátrica», ya que según la presidenta el niño también es muy importante.

«Salamanca siempre es solidaria

con esta causa» confesaba Inmaculada, y así es, pues muchas eran las personas que sin que ningún voluntario se lo pidiera, se acercaban a dar su aportación. Algunas de esas personas, incluso hablaban con los voluntarios para contarles la triste noticia de que alguno de sus familiares padecía esta enfermedad, incluso algunos de los donantes declaraban haber atravesado este difícil padecimiento.

### Prevención

Algunos de los 'ingredientes' para la prevención según la Asociación Española Contra el Cáncer son: no fumar, evitar la obesidad, realizar alguna actividad física, aumentar el consumo de frutas, verduras y hortalizas, moderar el consumo de alcohol, evitar la exposición excesiva al sol, realizarse pruebas de detección precoz, así como participar en programas de vacunación contra el virus de la hepatitis B.